

Centimetrage: 5.0 x 20.0 cms

La Cuarta Deportiva Lunes 16.3.2015

DEP 15



¡Acabaron sopeados en Los Andes!

Más de 300 deportistas extremos pusieron a prueba su resistencia y recorrieron el Enjoy The Trekking, simulando la ruta del Ejército Libertador en la Batalla de Chacabuco en 1817. Mish. A más de 1.700 metros de

altura, y en pleno Valle del Aconcagua, los corredores bajaron cerros, subieron quebradas, saltaron árboles centenarios y casi en punta y codo lograron terminar el brillo más sopeados que la camisa del profe Lasarte.

Y si bien en la categoría 22 kms. ganaron Jorge Cifuentes y Javiera Sepúlveda, lo mejor estuvo en el podio de los 6k, donde nuestro representante pop, Eduardo Rojas, acabó segundo, en 50 minutos. Hoy, eso sí, no puede ni moverse.

Isidora Jiménez, la guapa estrella del atletismo chilensis, otra vez está dando que hablar. Ahora se lució en los 100 metros y rompió el récord chileno, así como jugando. Con 11 segundos y 51 centésimas, bajó su naftalínica marca (11.57), lograda en el 2013.

La atleta criolla, que pertenece a los registros del Club Manquehue, logró la marca en una competencia organizada por el Club Atlético Puente Alto, donde también participó en los 200 metros.

Con esta pulenta marca, la Isi también se enchufó el récord sudamericano en lo

A LA ISI no hay cómo ponerle freno

que va del año y más encima logró el registro mínimo para los Juegos Panamericanos Toronto 2015 (11.55) y sigue adelante con sus metas para el año: ir a los "Panam" y al Mundial en 100 y 200 metros. Una crack, "Estoy muy contenta porque nunca había partido así

el año. Esto me da mucha fuerza y ganas de seguir cada vez mejor y obtener resultados. Con mi DT esperábamos una buena marca, él tenía mucha confianza y yo también, porque habíamos hecho muy buenos entrenamientos", señaló la Isi, saltando en una patita.



Pulenta. La penquista bajó su marca del 2013 en seis centésimas.

70 kilómetros

por día correrá el "Forrest Gump" chileno en su desafío. Son 1.600 kms. en total.

22 días

seguidos va a correr Matías Anguita, desde Buenos Aires hasta llegar a nuestro Valparaíso.

DE BAIRES A VALPO

Anguita ya inició desafío libertador

Matías Anguita ayer dio la corrida inicial en su desafío Toyota Hilux Libertadores, que consiste en correr 1.600 kilómetros desde las calles de Buenos Aires hasta llegar a Valparaíso. Cáchese esa.

Si todo sale bien, los primeros días de abril nuestro "Forrest Gump" va a estar cruzando el paso Los Libertadores, pa' darle con todo los últimos días en tierra chilena.



EL CANAL DE CHILE

▶ tvn.cl

LUNES A VIERNES
20.00 HRS
#BOOMTVN

EL NUEVO Y EXPLOSIVO PROGRAMA DE CONCURSOS DE TVN